## ELS DE VUITE PARLEN SOBRE LA

Els de VUITE d'enguany volen despedir-se del Col, legi amb una seriosa reflexió sobre la pau. Llurs pensaments són els se-

MIGUEL ANGEL comença amb una nota pesimista: "Los niños ya empiezan de pequeños, pegando patadas al vientre de sus madres, y al ser mayores acaban diciendo: "¡Todo el mundo al suelo!".

GUIJARRO: "¿Por qué no me contagias, PAZ?"

MAYO: "En la fantástica tormenta se veia cómola gente se mataba, porque én esta tormenta no caía agua de Dios, sino unas balas que al tocar la carne la perforaban."

Pujadas: "Estamos luchando -dice el capitán- . Pero ¿por qué? replica la miña. Pues... la verdad...; no lo sé! -contesta el capitán- ¡hemos recibido órdenes!"

POLO: "Cuando abrimos la tele para distraernos, para estar un rato en PAZ, lo único que vemos son películas de violencia, noticias de un asesinato o de un robo o cosas por el estilo".

SOLER, autor también del dibujo: "Según mi punto de vista la PAZ tiene diversos aspectos. El más importante: DA PAZ ES SER LIBRE."

SANCHEZ JOSE FCO= : "La PAZ es una cosa que casi todos llevamos dentro, por lo tanto debemos esforzarnos por conservarla." SERRANO: "PAZ EN LA TIERRA": ¡Qué frase tan bonita si pudie-

ra hacerse realidad".

PARRA: "Quiero sentirte, Paz, porque hace tiempo que no te palpo".

PILAR, (con su premio de mejor escritor de octavo de E.G.B. del Vallés Oriental): "Si la Paz se vendiese, yo la compraría toda para poder regalarla a jóvenes, mayores y viejos. Todos con un poquito de Paz, "

ENRIQUETA: "No me importa que gobierne ni Suárez, ni Carrillo, ni González. Lo que importa es que cuando tenga que ir por la calle, no vaya con miedo."

MARGOT: "Existe también la Paz del corazón. Pero de "esa" no creo que haya mucha. Ni aquello de "estar en paz con Dios" que también escasea mucho, si no me equivodo".

PEPI: ",..Pero mis suplicas y rezos no sirven para nada. Esto sigue una y otra vez. Tú, Paz, que tiemes tanta fuerza, écha-